

Kolaborasi untuk Sukses dalam Bimbingan Narapidana dan Anak Didik, Jajaran Seksi Binadik Lakukan Coffee Morning

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.JURNALIS.ID

Oct 31, 2023 - 16:20



ELKAPUR NEWS

SELASA, 31 OKTOBER 2023

KOLABORASI UNTUK SUKSES DALAM BIMBINGAN NARAPIDANA DAN ANAK DIDIK, JAJARAN SEKSI BINADIK

Purwokerto, INFO_PAS - Pada hari Selasa (31/10), rapat koordinasi jajaran Seksi Bimbingan Narapidana dan Anak Didik dan Kegiatan Kerja digelar di ruang staff Registrasi dan Bimbingan Kemasyarakatan. Dalam rapat tersebut, Yudi Suhartono, Kasi Binadik & Giatja Lapas Narkotika Purwokerto, memimpin jalannya kegiatan.

Ruang rapat dipenuhi dengan anggota jajaran Seksi Binadik dan Giatja, yang terdiri dari Kasubsi Perawatan, Kasubsi Regbimkemas, Kasubsi Giatja dan diikuti para staffnya. Suasana rapat terasa tenang dan terstruktur, menunjukkan tingkat kedisiplinan yang tinggi dari semua peserta.

Yudi Suhartono membuka rapat dengan menyampaikan tujuan dari pertemuan ini, yaitu untuk mengkoordinasikan dan membahas berbagai hal terkait tugas dan tanggung jawab seksi yang diemban. Beliau menekankan pentingnya kerjasama dan sinergi dalam menjalankan program bimbingan narapidana dan anak didik untuk mencapai hasil yang maksimal.

Selama rapat, setiap anggota jajaran seksi diberikan kesempatan untuk menyampaikan laporan tentang program bimbingan yang telah dilaksanakan, hasil evaluasi, serta rencana kegiatan yang akan datang. Diskusi yang terjadi sangat produktif, dengan adanya pertukaran ide, pengalaman, dan saran antar peserta rapat.

“Terkait kegiatan kerja, keberhasilan dan tantangan yang dihadapi selama pelaksanaan program juga dibahas secara mendalam. Anggota jajaran seksi saling berbagi pengalaman dan best practice, serta memberikan masukan untuk peningkatan kualitas program Binadik dan Giatja di masa mendatang,” Ujar Yudi

Kegiatan rapat berjalan dengan aman dan tertib. Semua peserta rapat menghormati proses dan aturan yang ditetapkan, sehingga suasana rapat tetap kondusif dan fokus pada tujuan yang hendak dicapai. Saling mendengarkan, menghargai pendapat, dan berkomunikasi dengan baik menjadi kunci utama dalam kesuksesan rapat tersebut.

Dengan demikian, rapat koordinasi jajaran Seksi Bimbingan Narapidana dan Anak Didik dan Kegiatan Kerja di ruang staff Registrasi dan Bimbingan Kemasyarakatan yang dipimpin oleh Yudi Suhartono dapat disimpulkan sebagai kegiatan yang sukses. Melalui rapat ini, tercipta koordinasi yang baik antara anggota jajaran seksi, serta terjalin pemahaman dan komitmen bersama untuk meningkatkan kualitas Binadik dan Giatja di Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto. (MAA)